



Un Club EcoAlbert solidaire et gourmand !

publié le 05/05/2023

Après une semaine d'existence, la boutique éco-solidaire ne désemplit pas et le troc de vêtements va bon train : chaque élève peut apporter un vêtement qu'il n'utilise pas et l'échanger contre un autre de son choix (avec une autorisation écrite des responsables). La boutique est ouverte le vendredi entre 13h30 et 13h50 au foyer. Le club EcoAlbert participe aussi à des actions en faveur de la biodiversité dans l'espace dédié, liant l'utile à l'agréable, les premières fraises mûres ont été dégustés avec grand plaisir !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.